



Noroña busca reconciliación entre Monreal y Adán Augusto: “Recorte al Senado, rudeza innecesaria”, dice



CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, anunció este lunes dos reuniones importantes con **Ricardo Monreal**, coordinador de los senadores de **Morena**, y **Adán Augusto López**, coordinador en la Cámara de Diputados.

El objetivo: resolver diferencias surgidas a raíz de un recorte presupuestal al Senado y fortalecer la unidad del partido.

Fernández Noroña calificó de “rudeza innecesaria” el recorte de **260 millones de pesos** al presupuesto del Senado, aplicado por la Cámara de Diputados. En una transmisión en vivo en Facebook, argumentó que esta reducción es mínima en comparación con el presupuesto nacional.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/12/15/norona-busca-reconciliacion-entre-monreal-y-adan-augusto-recorte-al-senado-rudeza-innecesaria-dice/>